



TEQUILA

H. AYUNTAMIENTO 2021-2024

Tierra de Gente Noble y de Trabajo

ACTA DE LA 7ma. SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

En el Municipio de Tequila, Jalisco, siendo las 10:46 diez cuarenta y seis, del día miércoles 28 de Abril del presente año, estando reunidos en las instalaciones del H. Ayuntamiento de Tequila, Jalisco; con fundamento en lo dispuesto por los artículos 27°, 41° fracción IV, 49° fracción II y 50° fracción II de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco; se llevó a cabo la **7ma. Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Tránsito y Transporte.**

Presidente de la Comisión: Buenas tardes, compañeros Regidores integrantes de la Comisión de Tránsito y Transporte, a continuación, procederé a verificar si existe quórum legal para sesionar válidamente, por lo que se instruye al Secretario Técnico para pasar lista de Asistencia.

Secretario Técnico: Procedemos a nombrar lista de asistencia:

Presidente, José Alfonso Magallanes Rubio	Presente
Síndico Municipal Martha Lili Marlene Rosales López	Presente
Regidora Martha Rodríguez Ríos	Presente
Director de Tránsito y Vialidad C. José Guadalupe Rodríguez Pérez	Presente
Jefe de Protección Civil y Bomberos C. José Ángel Sierra Martínez	Presente

Presidente se cuenta con la asistencia de 5 asistentes de la totalidad de los integrantes de la Comisión.

Presidente de la Comisión: Se declara que existe quórum legal para sesionar, con la Asistencia de 5 de los integrantes de la Comisión Edilicia de Tránsito y Transporte. Por consiguiente son válidos los acuerdos emanados durante la Sesión.

En el desahogo del punto número II-. Lectura y en su caso aprobación del orden del día. Se instruye al Secretario Técnico a dar lectura del orden del día propuesto.

Secretario Técnico:

Orden del Día

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Lectura y aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso aprobación del acta de sesión anterior.
- IV. Lectura y cuenta de las comunicaciones recibidas.
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura.

Es todo, Presidente.

Presidente de la Comisión: Si es de aprobarse el orden del día propuesto, favor de manifestarlo levantando su mano... APROBADO.

Secretario Técnico: En el desahogo del punto número III.- Lectura y en su caso aprobación del acta de sesión anterior.



TEQUILA

H. AYUNTAMIENTO 2021-2024

Tierra de Gente Noble y de Trabajo

Presidente de la Comisión: Se pone a su consideración la dispensa de la lectura del Acta, en virtud de que oportunamente se circuló a los integrantes de esta comisión, si es de aprobarse favor de manifestarlo levantando la mano... APROBADO.
Se somete a su consideración la aprobación del contenido del Acta... APROBADO.

Secretario Técnico: En el desahogo del punto número IV.- Lectura y cuenta de las acciones que se han implementado por parte de este gobierno municipal.
Por lo que se le sede el uso de la voz al Director de Tránsito y Vialidad C. José Guadalupe Rodríguez Pérez;

Director de Tránsito y Vialidad : "Vengo a informar con relación al operativo que se realizó de semana santa y pascua donde se tuvo desafortunadamente saldo rojo porque hubo una persona fallecida el día domingo, esto fue entre los límites de tequila-magdalenita esto fue sobre carretera. En población tuvimos un saldo blanco con incidentes pequeños; así mismo se ha estado balizando todas las calles inclusive las nuevas que se han estado inaugurando al siguiente día se pasa a balizar y poner topes para disminuir la velocidad de los vehículos, también se ha estado platicando en escuelas y colonias sobre el programa de concientización sobre el uso de protección personal en el uso de vehículos de dos ruedas que en este caso son las motocicletas, uso correcto del casco, de no llevar más de dos pasajeros y si lo hacen con el uso correcto de protección".

Secretario Técnico: Agotado el punto número III, se le sede el uso de la voz al Jefe de Protección Civil y Bomberos C. José Ángel Sierra Martínez;

Jefe de Protección Civil y Bomberos: "Informar sobre lo sucedido en semana santa y pascua como lo comenta el Director Guadalupe, pues si saldo rojo por el accidente que se suscitó, dentro de la población fue saldo blanco. Tuvimos una disminución muy importante en balnearios no se abarrotaron como lo tenían previsto y pues se estuvo monitoreando con vigilancia constante en centro histórico, tuvimos al pendiente de todos los llamados y se estuvieron atendiendo los incendios cerca del volcán, tuvimos 3 incendios en el cerro los cuales uno si duro un día completo pero con ayuda del personal de SEMADER y CONAFOR este se pudo controlar. Tenemos las atenciones hospitalarias y hemos estado al 100 % y reiterarle que el municipio ha estado abarcando todas esas necesidades porque cruz roja nos ha dejado todo al municipio pero afortunadamente se ha estado sacando todo adelante y muchas personas le mandan felicitaciones por estarlos apoyando cuando lo necesiten".

Presidente de la Comisión: Director nada más para que le informes al comité del suceso que paso en Santa Teresa el día lunes.

Jefe de protección Civil y Bomberos: El Lunes tuvimos un llamado de una persona que se encontró en la localidad de Las Anonas en Santa Teresa, a esta persona la encontraron el día lunes pero ya tenía dos días extraviado, lo encuentran desafortunadamente sin vida, al parecer fue por un ataque de abejas, el señor estaba cortando guamúchil y al parecer nunca se fijó que estaba el ejabre y lo atacaron y estaba solo.

Presidente de la Comisión: El cuerpo quedo en responsabilidad del SEMEFO ¿verdad?

Jefe de protección Civil y Bomberos: Si, SEMEFO y Fiscalía se hicieron cargo.

Secretario Técnico: Agotado el punto número III bajo la voz del C. José Ángel Sierra Martínez, se pasa al siguiente punto del orden del día que es Asuntos varios.

Presidente de la Comisión: En este punto les pregunto ¿si alguien desea hacer uso de la voz?



TEQUILA

H. AYUNTAMIENTO 2021-2024

Tierra de Gente Noble y de Trabajo

Secretario Técnico: Solicitar si se hará nuevamente el encendido de los semáforos o si se va hacer la reubicación, que como lo habíamos comentado en la sesión anterior se había mencionado que muy probablemente era viable que se colocara en carretera en el espacio del Aurrera

Director de Tránsito y Vialidad: Se tenía en esas dos áreas lo que es el Aurrera y niños héroes al llegar al cruce con carretera se está gestionando y buscando el mejor precio. Sobre el semáforo que menciona que esta sobre avenida Sixto gorjon y Morelos pues estamos viendo porque ese semáforo es del CODIT entonces no podemos llegar y meter mano hasta que nos pasen al municipio.

Presidente de la comisión: Checar si el semáforo se encuentra en comodato y si no pedir que se retire o repare.

Secretario Técnico: Y completar el tope.

Director de Tránsito y Vialidad: Como se está viendo la posibilidad de instalar semáforos pues ya no sería viable el tope por eso no se ha completado esa parte.

Jefe de Protección Civil y Bomberos: Yo si tengo una petición sobre el tope que esta sobre el panteón que utilizan para dar vuelta el tope ya perdió el nivel y los vehículos ya no respetan se han suscitado varios accidentes en ese lugar y también el tope que está en Aurrera sería levantarlos para que los vehículos respeten.

Director de Tránsito y Vialidad: Informar que el día 04 de mayo viene un módulo de la Secretaria de Vialidad para la verificación de vehículos que es camioneta, carros, motos se inicia a las 9:00 am en el campo el uno.

Jefe de Protección Civil Y Bomberos: Y por último se informa que ya se va a iniciar en coordinación con ecología y parques y jardines la poda de los árboles que se pueda generar algún peligro en el temporal de lluvias, ya se dio el recorrido por la población y se detectaron unos árboles. Algunos por las condiciones se van a tener que quitar.

Secretario Técnico: Agotado el punto número IV pasamos al punto número V- Señalamiento del día y hora de la próxima sesión de Ayuntamiento.

Presidente de la comisión: Quedaría el día viernes 27 de mayo con horario de las 10:00 am.

Secretario Técnico: Pasamos al punto número VI- Clausura.

Siendo las 11:00 once horas, del día 28 de Abril 2022 se da la clausura de la presente sesión.



TEQUILA

H. AYUNTAMIENTO 2021-2024

Tierra de Gente Noble y de Trabajo

ATENTAMENTE
“2022, AÑO DE LA ATENCIÓN INTEGRAL A NIÑAS, NIÑOS Y
ADOLESCENTES CON CÁNCER EN JALISCO”.

TEQUILA, JALISCO PUEBLO MAGICO 28 DE ABRIL 2022.

C. JOSE ALFONSO MAGALLANES RUBIO
Presidente de la Comisión Edilicia de Tránsito y Transporte

Síndico Municipal
Lic. Martha Lili Marlene Rosales López

Regidora
Mta. Martha Rodríguez Ríos

Director de Tránsito y Vialidad
C. José Guadalupe Rodríguez Pérez

Jefe de Protección Civil y Bomberos
C. José Ángel Sierra Martínez